

REVISTA ACTA COLOMBIANA DE PSICOLOGÍA

ERNESTO L. RAVELO CONTRERAS*

La visibilidad institucional y la divulgación del conocimiento a través de las publicaciones científicas es cada vez de mayor importancia en el mundo de la ciencia y de la academia. Es por este motivo que el presente número de “*Acta Colombiana de Psicología*” tiene un valor altamente significativo, en cuanto al desarrollo de la revista se refiere, para todos aquéllos que han apoyado este proyecto editorial de una publicación científica periódica en los distintos avances investigativos actuales de la disciplina y de la profesión. En tan importante ascenso es pertinente destacar los siguientes aspectos y momentos:

1. Hacia finales de diciembre de 2006, en comunicación enviada por COLCIENCIAS, se informa a nuestra revista que no sólo le ha sido renovada la indexación anteriormente obtenida, sino que la misma ha sido ascendida a la categoría A2 del PUBLINDEX.

2. Igualmente, en el presente año, “*Acta Colombiana de Psicología*” ha sido postulada y ha conseguido la aceptación en varios sistemas de indexación y bases de datos internacionales que, por su importancia y reconocimiento, obviamente amplían considerablemente la visibilidad del conocimiento publicado y su circulación internacional. Nos referimos específicamente a:

- REDALYC. Red de revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal
- DIALNET. Base de datos de artículos de revistas españolas e hispanoamericanas
- DOAJ. Directory of Open Access Journals de la Universidad de Lund, en Suecia.
- ULRICH’S. Ulrich’s Periodicals Directory, USA.
- Walter E. Helmke Library, USA
- IRESIE. Índice de Revistas de Educación Superior e Investigación Educativa, Universidad Nacional Autónoma de México.

Los anteriores se suman a los sistemas de indexación en los que la revista ya se encontraba incluida, tales como PSICODOC, CLASE, LATINDEX, BvS Psi Colombia, SciELO, LILACS, Portal of Journals on Health Sciences y PUBLINDEX.

3. La inclusión en tan reconocidos sistemas de indexación y bases de datos internacionales, tiene, entre otras, las siguientes ventajas: a) la publicación electrónica en texto

completo y libre acceso permite, como una importante consecuencia institucional, dar mayor visibilidad a la Universidad Católica de Colombia, editora de la revista, no sólo en América, sino en la propia Unión Europea y la mayor parte del mundo; b) permite la internacionalización del conocimiento producto de los más destacados estudios de investigadores y grupos de investigación de la Facultad de Psicología, así como de los trabajos de los invitados nacionales e internacionales que publican en la revista y c) se dispone ahora de un espacio permanente y de una oportunidad excepcional para el intercambio y socialización del conocimiento de quienes publican, tanto nacional como internacionalmente.

4. De otra parte, cabe destacar, por haber sido muy honrosa para la revista, la vinculación reciente al Comité Editorial de eminentes y reconocidos investigadores como son los doctores Francisco Labrador, Universidad Complutense de España, Ricardo Werner Sebastiani, de la Universidad de Sao Paulo en Brasil, y de la Doctora Eulalia María Chaves Maia, de la Universidad Federal do Río Grande do Norte en Brasil. Para tan distinguidos profesionales una cordial bienvenida y un particular agradecimiento por haber aceptado nuestra invitación como miembros colaboradores permanentes.

Es importante destacar los anteriores avances de “*Acta Colombiana de Psicología*”, no sólo por cuanto significan para la revista misma y para la Universidad Católica de Colombia, sino porque sus productos e investigaciones publicadas en la misma garantizan su rigurosidad científica. Por tanto, es una oportunidad propicia para invitar a los autores que nos han acompañado a lo largo de los últimos años y a investigadores de otros campos de la psicología mundial, a que nos escriban y nos hagan llegar sus artículos.

Finalmente, el presente número de *Acta Colombiana de Psicología* pone a disposición de los lectores artículos nacionales de las siguientes Universidades: Universidad Católica de Colombia, Universidad Tecnológica de Bolívar, Universidad de Los Andes, Universidad de la Sabana, Universidad Nacional de Colombia, Universidad Distrital Francisco José de Caldas, Universidad de Manizales y CINDE y Pontificia Universidad Javeriana de Cali, y artículos internacionales de la Universidad de Guadalajara, México; Universidad de Vigo, España; Universidad de Granada, España, y Universidad Católica de Costa Rica. Para todos los articulistas, muchas gracias.

* Editor